
Title (en)
Method for curtain coating

Title (de)
Vorhangstreichverfahren

Title (fr)
Procédé de brossage de rideau

Publication
EP 1947241 A1 20080723 (DE)

Application
EP 08150249 A 20080115

Priority
JP 2007010266 A 20070119

Abstract (en)
The curtain coating machine (1), for coating a flat paper web, has at least one coating head (ch1,ch2) for coating media (ta1,ta2) to be applied while
surface is angled at an angled guide (g). The coating media are overlaid (ta1,tb1) to form a multi-layer coating curtain (c8). The curtain extends from
the end (g1) of the angled guide to the surface of the moving web (w). The coating layers have a surface tension of not > 10 mN/m.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Vorhangstreichverfahren mit einer Vorhangstreichmaschine (1) und mit mindestens einem Vorhangauftragskopf (ch1,
ch2) mit dem bzw. denen zunächst mehrere Beschichtungsmediums- Schichten (ta1, ta2) auf einer schrägen Fläche einer schrägen Führung (g)
ausgebildet werden, wobei sich die betreffenden Schichten (ta1, ta2) auf der schrägen Fläche (g) übereinander legen und als übereinandergelegte
Schichten (ta1, tb1) einen mehrschichtigen Beschichtungsmediums- Vorhang (c8) ausbilden, welcher vom Ende (g1) der schrägen Führung (g) auf
die Oberfläche der transportierten Bahn (w) gelangt. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass die mehreren Beschichtungsmediums- Schichten (ta1,
tb1) sich in ihrer Oberflächenspannung nicht mehr als 10 mN/m voneinander unterscheiden.
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